Städtebauförderungsprogramm "Wachstum und nachhaltige Entwicklung" (Zukunft Stadtgrün)

17. November 2020 1 von 1

Frau Dr. Starick (Amtsleiterin) und Herr Lange vom Umwelt- und Gartenamt geben einen Überblick zum Stand der Planungen. Das Programm mit einem Bündel verschiedener Maßnahmen soll die Innenstadt und die Frankfurter Straße grüner machen und mehr Aufenthaltsqualität schaffen. Das Programmgebiet ist in mehrere Bauabschnitte unterteilt, für die jeweils Planungsaufträge erteilt, Mittel im Rahmen des Förderprogramms angemeldet und die städtischen Eigenmittel im Haushalt bereitgestellt werden müssen. Entlang der Frankfurter Straße ist zunächst geprüft worden, wo neue Bäume gepflanzt werden könnten. In Abhängigkeit von vorhandenen unterirdischen Leitungen, Kanälen, Abspannung der Oberleitung und weiterer Infrastruktur sowie Verkehrszählungen und der Ermittlung von Parkplatzbedarfen werden dann die endgültigen Baumstandorte festgelegt, für die pro Standort Investitionen von ca.20.000 Euro getätigt werden. Es werden mindesten fünf Meter hohe Bäume neu gepflanzt.

Der Abschnitt der Frankfurter Straße zwischen Altenbaunaer Straße und der Südtangente weist einen breiten Querschnitt auf, so dass hier in größerem Umfang ein Rückbau ohne Beeinträchtigung der Leistungsfähigkeit der Straße möglich sein wird mit großflächiger Entsiegelung und der Pflanzung von Bäumen mit Alleecharakter. Die Bauausführung erlaubt mehrere Optionen und wird deshalb in den weiteren Planungen konkretisiert. Die Zufahrt zu den vorhandenen Grundstücken wird auch weiterhin sichergestellt sein.

Schließlich gibt es im Bereich Frankfurter Straße/Dennhäuser Straße am ehemaligen Fahrradhof erste Ideen, den vorhandenen Spielplatz und die umgebende Brachfläche aufzuwerten. Im Anschluss an die umfangreichen Erläuterungen werden Nachfragen beantwortet und Anregungen gegeben. Die vorgestellten Maßnahmen stoßen bei den Mitgliedern des Ortsbeirats auf positive Resonanz.

Harald Böttger Ortsvorsteher Michael Schwab Schriftführer